
REUNIAO ORDINARIA CONSELHO MUNICIPAL DE SAUDE 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Saúde realizada aos vinte e dois dias do mês 

de dezembro do ano de dois mil e vinte, às 9 horas no Anfiteatro Municipal. 

Estiveram presentes: Sandra Regina Bestétti Pereira (Presidente).Vânia Bertoli Franco (Vice 

Presidente) 

Gestor: Wander Roberto Boneli  

Prestadores: Andreia Simone Daniel Dutra e Rosely Aparecida Braguim 

Trabalhadores Saúde:  Michelli Fabiana Longo, Rosangela Linares Xavier e Maria de Lourdes 

Cordeiro Santana. 

Usuários do SUS: Amaury Agneli, Odete Araujo Andrade, Vânia Bértoli Franco. 

Faltas Justificadas: Michelle Miorim Libero, Luiza de Cassia Tinelli*Maria Conceição Volpi 

Costa, Maria Lucia Alfieri Braghin,*Marilidia Viana Baião Figueira da Costa, *Maria Aparecida 

das Graças Fonseca Belini, *Cristiane Monteiro Guerra Moreira (*faltas justificadas por critério 

de risco COVID-19). 

Presidente Sandra Regina Bestétti Pereira inicia a reunião, agradecendo a presença de todos. 

Informa que Jose Aparecido Franceschini não pode comparecer, porém como de costume 

encaminhou ofícios Visa nº 159/2020 e Semarh nº449/2020 onde todas as amostras com 

resultados satisfatórios. Comunica ainda que apontamento feito quanto ao erro de digitação no 

mês anterior foi corrigido. 

Dá seguimento perguntando sobre a ata do mês anterior (25/11/2020) e aprovada por 

unanimidade. Passa a palavra para Wander Roberto Boneli apresentar  Balancete Analítico de 

despesas mês a mês  totalizando um gasto mensal no valor de R$ 3.160.149,32 acrescentando que 

tudo o que estava  programado para o ano de 2020 foi cumprido. 

Explana sobre relatório apresentado mensalmente sobre COVID-19 informando que até dia 

30/11/2020 o município tem um total de 725 casos positivos representando 2,15% da população 

descalvadense, com índice de positividade  de 11,76%. Pacientes com resultado negativo totalizou 

6.163   e 07 óbitos. Explica sobre média móvel a cada sete dias, plano de flexibilização do estado 

(Fase Amarela), gráfico de casos confirmados, gráfico de notificações, gráfico com números de 

letalidade de acordo com faixa etária e  gênero, dados de hospitalização( 92 hospitalizações), 

levantamento de casos por unidade de referencia, avaliação orçamentaria discriminado em 

planilha e repasses do governo federal e estadual desde o mês de março até novembro de 2020 

(R$3.905.871,84). Faz um adendo referindo que ainda é preocupante a falta de consciência da 

população, principalmente dos jovens que acabam levando a doença para casa e de acordo com 

curva em ascendência o mês de janeiro pode estourar em casos positivos. 

Em sequencia fala sobre o Relatório de Prestações de Contas Recurso MAC (Acerto de dotação 

ref. 2011 a 2014) R$1.254.120.14. Ainda tem um saldo de R$ 233.351,22. 

Maria de Lourdes Cordeiro Santana apresenta relatório mensal da vigilância epidemiológica 

informando que  quanto à casos de dengue até o momento foram realizados 106 notificações 

sendo 34 casos positivos e 71 negativos. Informa ainda que os casos de DSTs estão aumentando 

consideravelmente. Encerrada Campanha Fique Sabendo onde foram realizados 392 testes para 



hepatite, HIV e Sífilis. Referente ao Covid, de acordo com dados do dia anterior o município  

contabiliza 858 casos confirmados, 800 pacientes recuperados,3 hospitalizações de casos 

positivos sendo 1 em UTI , 4 hospitalizações em enfermaria aguardando resultado e 8 óbitos . 

Quanto a vacina informa que já foi liberada a CORONAVAC a principio, onde os critérios de 

acordo com o Ministério da Saúde serão em 1º lugar trabalhadores de saúde e posteriormente 

idosos acima de 75 anos, porém sem data ainda pré- definida. 

Presidente Sandra Regina Bestétti Pereira segue informando sobre dados da Ouvidoria Municipal 

mensal totalizando 7 atendimentos sendo 6 reclamações, 1 solicitação de informação. Informa 

ainda que em 10 meses de prestação do serviço foram realizados 77 atendimentos, sendo 56 

reclamações, 4 sugestões, 6 denúncias, 10 informações e 1 elogio.  Desse total 71 dos 

atendimentos já obtiveram uma resposta e ainda restam 6 pendencias.  

Rosangela Linares Xavier repassa aos conselheiros o relatório Mensal da Casa de Apoio de 

Barretos  totalizando 16 dias de ocupação no período de 20/11 a 19/12/2020 por 5 pacientes. 

Rosely Aparecida Braguim apresenta os relatórios da DAREVI, referente ao mês de Novembro 

que estava pendente e de Dezembro sendo preenchidas das 10 vagas sociais  para ambos os meses. 

Com a palavra Presidente Sandra Regina Bestétti Pereira informa que no dia 02/12/2020 não 

houve visitas da Comissão e referente a reunião de prestações de contas da Comissão de Finanças 

apenas uma entidade foi aprovada com ressalva (AMVZD). Passa a palavra para Amaury Agnelli. 

Amaury comunica que devido a problemas particulares está se desligando do CMS. Em nome de 

todos os Conselheiros a Presidente Sandra Regina Bestétti Pereira agradece Amaury pela 

colaboração, atuação, comprometimento e  dedicação que o mesmo dispensou ao CMS durante o 

tempo que permaneceu como membro. Aproveita a oportunidade e faz um agradecimento especial 

a todos os membros presentes ou não, pela parceria e dedicação de sempre, principalmente no 

decorrer deste ano de 2020 devido a pandemia do COVID-19 onde vivenciamos  momentos de 

incertezas, de tristezas por todos aqueles que perderam seus entes queridos, mas sempre mantendo 

a Fé e a Esperança de que dias melhores virão. 

Sem mais, reunião encerrada. 

 

 

 

Sandra Regina Bestétti Pereira 

Presidente do CMS 
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